

DÉCLARATION À LA SUITE DU DÉPÔT DU RAPPORT DE LA COMMISSION ONTARIENNE D'ENQUÊTE SUR LA COVID-19

OTTAWA, le 4 mai 2021 — « À la suite du dépôt du rapport de la Commission ontarienne d'enquête sur la COVID-19, la Fédération des aînés et des retraités francophones de l'Ontario (FARFO) tient à reconnaître la rigueur et la compassion avec laquelle l'honorable Frank Marrocco, madame Angela Coke et le Dr Jack Kitts ont mené à bien le travail d'enquête. L'occasion de comparaître devant la Commission nous a permis de sensibiliser les commissaires aux enjeux spécifiques aux personnes aînées francophones de l'Ontario et de proposer des solutions issues d'une réflexion collective avec nos partenaires.

Nous sommes encouragés de constater que trois de nos recommandations ont été retenus dans le rapport. Notamment, les recommandations touchant les services en français et les ressources humaines, peuvent guider des actions gouvernementales qui aideront à renforcer la capacité du système de soins de longue durée pour les personnes aînées d'expression française. Elles reflètent les thèmes du mémoire que nous avons présenté à la Commission et des constats de notre <u>livre blanc</u> sur le vieillissement des francophones en Ontario et quant aux soins de longue durée.

Le rapport a vérifié, encore une fois, que le statu quo n'est pas une option. Nous devons combattre l'âgisme omniprésent dans nos systèmes pour mieux engager la population et leur donner la possibilité de choisir comment accéder à un niveau élevé de soins de qualité, en toute sécurité et dans la dignité. Les recommandations et la pandémie actuelle sont une excellente occasion de réinitialiser les soins de longue durée. Nous devons agir de toute urgence pour que les leçons apprises puissent mener vers des changements durables, pour le bien de notre société dans son ensemble.

Nous sommes impatients de continuer à mettre en premier plan les besoins et le désir de mieux vivre et de bien vieillir des personnes aînées francophones selon une vision de projet de société auquel elles et ils pourront contribuer. Nous croyons qu'en investissant dans une vision durable à long terme, qui inclut un continuum de soins et de services, nous réussirons à redéfinir l'expérience du vieillissement en Ontario tout en mettant en valeur les contributions des aînés et la dignité qui leur est redevable. »

Au sujet de la FARFO

Depuis plus de 40 ans, la Fédération des retraités et des aînés francophones de l'Ontario (FARFO) se consacre à aider les francophones de 50 ans et plus, vivant en Ontario. Plaque tournante des ainés francophones de la province, la FARFO compte plus de 10 500 membres en Ontario et est bien connectée dans divers secteurs.

Pour plus d'information, veuillez communiquer avec :

Marie Lanthier-Di Sanza

Courriel: communications@farfo.ca
Téléphone: 1-800-819-3236 poste 2061